



En su discurso, el Monarca no hizo en ningún momento alusión a la situación de Cataluña. / DAVID ARRANZ (ICAL)

El Rey pide a la universidad que forme ciudadanos libres

Don Felipe y Doña Letizia inauguran en Salamanca el curso académico y destacan la posición de las facultades para formar personas responsables, capaces de decidir sobre su destino

• El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, anunció la creación de un programa de ayudas que potencien y favorezcan la llegada de talento investigador a España.

AGENCIAS / SALAMANCA

En un contexto académico, protocolario y meramente institucional como es la apertura del curso universitario, que ayer tuvo lugar en Salamanca, el Rey destacó ayer el papel de las facultades como formadoras de «ciudadanos libres y responsables» que sean «capaces de decidir sobre su propio destino ligándolo al interés general y al bienestar de la colectividad», además de «fomentar la igualdad» como factor de cohesión social.

En su discurso, desarrollado en el paraninfo de la Universidad para conmemorar el Octavo Centenario de su fundación, Don Felipe remarcó que los actuales son «tiempos de cambios y de profundas transformaciones que afectan a la sociedad en general» y también de manera particular a los sectores



Felipe VI saluda al presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán.

LAS FRASES DEL MONARCA

“

«La universidad debe fomentar la igualdad como núcleo de cohesión social»

”

«Esta institución atrae la inversión y ayuda a crear y hacer crecer el empleo»

sociales, económicos y educativos.

Por esta razón, Felipe VI destacó la «posición singular» de las universidades para actuar en un «contexto de rápida evolución» como un «factor de atracción de inversión y un elemento catalizador en el círculo virtuoso de crecimiento y creación de empleo».

Acompañado por la Reina Letizia y ante más de una treintena de rectores de universidades españolas, el Rey no hizo alusión a la situación que atraviesa Cataluña, mientras que en su turno de palabra sí lo hizo, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien, ante los rectores de la Universidad de Barcelona, la Ramon Llull y la de Vic, condenó los «comportamientos» de los que quieren separar Cataluña del resto de España.

Cuando el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, tomó la palabra apeló a la concordia del expresidente Adolfo Suárez frente a «algunos que intentan quebrar el orden constitucional». El portavoz del Gobierno aprovechó el acto para anunciar nuevas ayudas que atraigan talento investigador a las universidades españolas.